

新社長に聞く

The New President Interview



菊川工業 宇津野 隆元氏

▽宇津野隆元（うつの・ながまさ）氏＝98年米コンコーディア大ネプラスカ校卒。外資系宝飾ブランドでマーケティング業務に従事したのち、10年菊川工業入社、15年取締役、21年専務取締役。幼いころからバスケットボールが好きで、今も週に1度は地元シニアチームでプレーする。英で受注した大型物件、ブルームバーグ新欧州本社屋のらせん階段で設計や製作・納期管理に奔走したことが思い出深い。74年1月24日生まれ、東京都出身。

建築物の金属製内外装工事を手掛ける菊川工業（本社：東京都墨田区）は、2月15日付で宇津野隆元専務取締役が社長に昇格した。創業90周年を迎える節目の年に就任した新社長に、意気込みや経営戦略を聞いた。

—意気込みから。

「90年の歴史が紡いできた会社のDNAや雰囲気を大切にし、これまでの方針は引き継ぎつつ、

建築物の金属製内外装工事を手掛ける菊川工業（本社：東京都墨田区）は、2月15日付で宇津野隆元専務取締役が社長に昇格した。創業90周年を迎える節目の年に就任した新社長に、意気込みや経営戦略を聞いた。

—意気込みから。

前社長の宇津野嘉彦会長が進めてきた、事業の多角化と顧客数の拡大で景気を大ににし、これまでの方針は引き継ぎつつ、

た需要が好調で、当社工場は秋口までフル稼働の見通しだ。まずは2025年まで続く各地の再開発案件を取りこぼすことのないようにしたい。

—価格が上昇している。
——鋼材など金属材料

分野は取引先も近年増加している。需要をさらにど構造上問題のない箇所で設計や仕様を見直して大型再開発案件に関連し

——ラッシュアップしたい。

「都市部を中心とした

『波経営』への転換を一段と加速する」

——足元の需要動向は、

「大型再開発案件に関連し

——一つの影響がある。一

つは建築構造物の価格が

上昇し、物件の予算がひ

つ迫るケースだ。施工

——コスト削減の一環で、

——一つの影響がある。一

つは建築構造物の価